



03.02.2007

## **Kleine Anfrage**

### **Nebentätigkeit von Ärzten des Klinikums**

In der Vergangenheit wurde viel über die Arbeitsbedingungen in Krankenhäusern berichtet. Daher überrascht es zu hören, dass auch im Klinikum Darmstadt zumindest ein Arzt Privatpatienten behandelt.

Im Interesse der Transparenz im Gesundheitswesen stellen wir daher folgende Fragen:

1. Wie viele im Klinikum Darmstadt angestellte Ärzte behandeln im eigenen Namen und/oder auf eigene Rechnung Privatpatienten ?
2. Wie ist der Einsatz des Pflegepersonals und die Nutzung von Geräten und Räumlichkeiten geregelt und welche Nutzungsentgelte werden hierfür erhoben ?
3. Ist daran gedacht, diese Nebentätigkeiten auslaufen zu lassen ?
4. Sollen neue Verträge Nebentätigkeiten zulassen ?

Rainer Keil  
Fraktionsvorsitzender

Karl-Heinz Böck  
Stadtverordneter